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16日下午，马棚镇张汉村一对70岁左右的老夫妻在东

方商厦黄金柜购买黄金首饰。据了解，这位陈老汉虽已年过古

稀，但身体硬朗，长年在外打工。今年他回家过春节，一到家就

带上老伴从马棚赶到城里挑选首饰。当营业员将戒指戴在他们

手上时，老两口开心地笑了。 陆学智 /摄

◆17日下午，市委常委、

组织部部长刘春晓来到郭集

镇，看望慰问该镇部分老党员

和困难群众，为他们送去党和

政府的关怀和温暖。 陈军

◆ 18日下午，副市长钱富

强率市政府办、安监局、消防大队

等部门、单位有关负责人到市中

医院、南海中学、第一中学、华侨

公馆进行节前安全检查。王道

◆昨日，由市文联、市政

协教卫文史委、市政协书画会

联合主办的“金龙吟春书画

展”在龙祥商业城集雅斋画廊

开展。市政协副主席王志强莅

临观摩。 羊柳

卸甲文化广场正式启用
本报讯 和着时代发展的

强音，顺应群众的文化需求，

昨日下午，卸甲文化广场正式

启用。此举标志着该镇城镇化

建设迈出了新的一步，文化建

设跃上了新的平台。市人大常

委会主任朱德辉出席启用仪

式并与金飞达公司负责人一

起为千秋鼎揭幕；市委常委、

宣传部部长张秋红在启用仪

式上致辞。

卸甲文化广场于2011年

5月 18日开工建设，2011年

12月底竣工，总投资700多万

元。广场规划面积30亩，东西

长度为168米，南北宽度为78

米，占地面积2万多平方米，绿

化面积占60%以上。整个广场

以广场中心线为中轴线，中为

千秋鼎广场；东侧为民俗风情

园、国防教育园；西侧为廉政法

治园、休闲娱乐园。（下转二版）
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760名重特大疾病患者喜获新春“大礼包”
本报讯18日上午，我市举

行2011年度高邮市新农合重特

大疾病保障基金补助发放仪式,

对患有白血病等10种重特大疾

病患者在新农合和医疗救助基

金补偿的基础上，再次予以资金

补助，以有效缓解他们的医药费

用负担。市委常委、宣传部部长张

秋红参加活动并讲话，副市长钱

富强主持发放仪式。（下转二版）

开栏的话
2012年

春节即将来

临，为进一步

深化“走基层、转作风、改文

风”活动，本报从即日起开设

“新春走基层”栏目，陆续推

出本报编辑记者春节期间深

入基层一线的采访报道。

“新春走基层”栏目将

围绕“提振信心、提质转型、

提速跨越”这

一主题，通过

现场采访，

报道我市经济社会发展取

得的显著成就，宣传各地、各

部门坚持科学发展、加快转变

经济发展方式的创新实践，真

实反映基层群众的幸福生活

和对未来的美好期望。敬请

读者关注！

暖意融融敬老院
□红梅 玮玮

“最美不过夕阳红，温馨

又从容……”这是所有老年人

期待的晚年生活。龙年新春

佳节即将来临，居住在敬老院

的老人们生活怎样？他们的

年货是否已准备到位？带着

这些问题，近日，记者来到车

逻镇朝阳敬老院采访。只见

这里的老人们悠闲自得，有的

在晒太阳，有的在看电视，有

的在读报……整个敬老院充

满了欢声笑语，其乐融融，一

派温馨祥和的景象。

这个冬季，我们很温暖

农历腊月十九早晨，记者

去的当天，74岁的陶维宏老

大爷手里正拿着刚发下来的

生活物品。见到记者，老人家

热情地打着招呼。跟着陶大

爷，记者走进他的房间。整个

小屋干净整洁，屋内衣柜、桌

椅、电视、卫生间一应俱全。翻

开小床上的床单，一张厚厚的

海绵垫，两床柔软的棉花胎，

摸上去既松软又厚实。“这些

都是入冬后，（下转三版）

丁
一
与
二O

一
一
年
新
任
乡
科
级
领
导
干
部
进
行
廉
政
谈
话

!

深
情
寄
语
︱
︱︱

以
更
高
标
准
要
求
自
己

以
清
廉
形
象
塑
造
自
己

以
显
著
成
绩
证
明
自
己

本报讯 18日上午，市委书记丁一与

2011年新任的43名乡科级领导干部进行

集体廉政谈话，深情寄语他们要倍加珍惜

时代提供的机遇和舞台，倍加珍惜群众的

信任和期待，倍加珍惜组织的关心和厚

爱，以更高的标准要求自己，以清廉的形

象塑造自己，以显著的成绩证明自己，做

到不辱使命，不负重托，为建设幸福美好

现代化新高邮作出新的更大的贡献。市委

常委、市纪委书记朱勇主持廉政谈话会议。

就新任领导干部如何廉洁从政，丁一

指出，领导干部要把加强思想政治建设作

为立身之本，始终保持坚定正确的政治方

向；要把加强党性修养作为终生课题，身

体力行地弘扬党的优良作风；要把正确行

使权力作为执政为民的基本要求，主动接

受方方面面的监督；要把廉洁自律作为履

职尽责的行为准则，坚决守住从政为官的

底线，正确把握自己的人生航程，在廉洁自

律方面走稳步，在领导岗位上走正路。

丁一希望领导干部要把加强党性修养

作为终生课题，身体力行地弘扬党的优良

作风，把握党性修养的核心内容，切实树

立正确的世界观；把握党性修养的根本标

准，切实增强党性观念；把握党性修养的时

代要求，切实改进工作作风。同时要珍惜手

中权力，正确使用权力，自觉接受监督。

丁一强调，廉洁自律是我们党一贯

倡导的优良传统和作风，是党和人民对

领导干部最起码的要求，是领导干部应

当具备的基本素质和道德准则。作为领导

干部，我们必须始终做到自重、自省、自警、自

励，“慎独”、“慎始”、“慎微”、“慎欲”，常修为政

之德，常思贪欲之害，常怀律己之心，不仅要成

为廉洁从政、严于律己的表率，而且要成为党

风廉政建设和反腐败工作的倡导者、推动者。

会上，郭集镇、信访局相关负责人代表2011年新任乡科级

领导干部作表态发言；与会人员还观看了警示教育片。郭玉梅

我市组织收听收看扬州市领导干部
示范教育与警示教育电视电话会议
本报讯 18日上午，我市组织收听

收看扬州市领导干部示范教育与警示教

育电视电话会议。丁一、方桂林、朱德辉、

倪文才、金春林等市四套班子领导在高

邮分会场集中收听收看。

会上，与会人员聆听了扬州市勤政廉政

示范标兵先进事迹介绍，观看了警示教育

片。正、反两方面典型的鲜明对比，发人深

省，令人警醒。会议要求各级领导干部要切

实增强拒腐防蚀的自觉性、警惕性和坚定

性，把好廉洁关，过好年关。

会议结束前，市委书记丁一指出，扬州

市委连续七次在春节前夕召开领导干部示

范教育和警示教育大会，导向鲜明，用心良

苦，对于促进我市党员领导干部廉洁从政，推

动党风廉政建设和反腐败工作，具有十分重

要的意义。全市各级党组织和广大党员干

部要强化学习教育，牢固树立崇高的理想

信念；要正确运用手中权力，牢固树立正

确的权力观；要以身作则务实干事，努力创

造新业绩，为开创高邮科学发展新局面、谱

写人民美好生活新篇章而努力奋斗。玉梅

三年创建步履坚定 文明新风劲吹高邮

我市荣获“江苏省文明城市”称号
在命名的39个县及县级市中，位列第14位

本报讯 17日，江苏省委、

省政府举行江苏省文明城市

命名表彰大会，命名3个省辖

市、39个县及县级市为江苏

省文明城市。我市喜获“江苏

省文明城市”称号。这一极具

含金量金字招牌的获得，是市

委、市政府坚强领导的结果，

是全市人民团结拼搏的结

果。据了解，在此次命名的39

个县及县级市“江苏省文明城

市”中，我市位列第14位。

2008年，我市在获得“江苏

省创建文明城市先进市”荣誉

称号之后，又乘势而上，大力

推进省文明城市创建工作，始终坚持“创

建为民、创建惠民、创建靠民、创建育民”

的宗旨，围绕“让城市更文明、让生活更

美好”这一主题，努力让群众在文明城市

创建中感受变化、得到实惠，进而积极投

身创建。

“创建不是目的，造福百姓才是创建

工作的出发点和落脚点”，这是我市党

政领导班子的一致共识。在创建过程

中，我市坚持以提升城市品质为核心，

抓创建、促发展，不断提升城市文明程

度，努力让文明城市创建与品质城市打

造携手共进。三年来，我市累计投入近

100亿元，实施了一批城建重点工程，使

城市的品质、品位得到进一步提升。为

提升市民的幸福指数，我市以造福百姓

为根本，出台了一系列惠民政策，办成了

一件件惠民实事，于2010年提前2年建

成了全面小康社会，群众满意度测评

80%以上，在全省名列前茅。为提升市民

素质，倡导文明新风，建设和谐社会，我

市启动推荐、宣传、学习、争做“高邮好人”

活动。一批“高邮好人”入选“中国好人

榜”，并登上央视一套《身边的感动》节目，

充分展现了高邮人的大爱情怀、大善之举。

2011年5月24日，市委、市政府召

开全市创建江苏省文明城市动员大会，

吹响了创建省文明城市的集结号。“不创

则已，创必创成”，这是 83万

高邮人民的共同愿望和心声。

于是，全市上下以“创成”为目

标，开展了形式多样的宣传活

动，使创建工作深入人心。为

让创建成为广大市民的自觉

行动，市四套班子领导及部门

负责人，率先垂范，城区主次

干道常常出现他们忙碌的身

影。据不完全统计，在去年创

建攻坚战中，共有1万多人次

党员干部和 1.2万人次志愿

者，走上街头参加义务劳动；

15个社区工作人员和志愿者

多次放弃节假日，对后街后巷

的环境进行清理整治……全市上下打响

了一场省级文明城市创建的攻坚战。

在创建过程中，我市在加快硬件设

施建设和软件资料建档工作的同时，开展

了文明交通行动、城市管理行动、窗口行

业服务提升行动、网吧整治行动、城市基

础设施完善行动、农贸市场整治行动、市

民素质提升行动、小区规范化管理行动等

“八大行动”，着力解决了文明城市创建中

的重点和难点问题，使创建工作不断向纵

深推进。2011年10月25日、11月23日至

26日，省级文明城市创建扬州检查组和省

检查组分别对我市创建省级文明城市工作

进行检查测评，并给予高度评价。殷朝刚

市邮协召开七届四次理事会
本报讯 昨日，市政协主

席、市集邮协会会长倪文才在

市邮协召开的七届四次理事会

上提出，市邮协要以成立30周

年为契机，加强对集邮文化的

研究和宣传，为进一步繁荣发

展我市集邮文化作出努力。

2011年，我市成为全国首

批“全国集邮文化先进城市”，

编组的邮集无论在质量和数

量方面都有了新的提升。倪文

才要求，市邮协要在新的一年

里，进一步加强组织建设，培

植典型，以点带面，取得普及

集邮知识和提高集邮水平双

赢的效果。据悉，此次会议还

增补市邮政局局长朱其庭为市

邮协常务副会长。任仁 杨勇


